

robbe-Modelle für die Jugendarbeit



Übergabe der „Rainbow II“ von robbe im Freizeitcenter Oberrhein. Von links: Franz Gerber (Freizeitcenter Oberrhein), Albrecht Kollefrath (Campingkirche), Hans Griesinger (robbe), Uli Krensel



Direkt nach der Übergabe waren die Segelyachten heiß begehrt bei den Kindern und Jugendlichen

Jugendliche im Rahmen der Campingkirchen-Jugendarbeit betreut von ehrenamtlichen Mitarbeitern die Freude am Modellsegeln kennen lernen. Und dies war sofort erfolgreich, denn direkt nach der Übergabe waren die Yachten heiß begehrt und die begeisterten Kinder übernahmen das Steuern der Modelle. Viel Erfolg für diese tolle Aktion wünscht die MODELLWERFT!



Erkönig gesichtet!

Im Rahmen der Modellübergabe am Oberrheincenter konnte die MODELLWERFT auch einen ersten Blick auf die Jungfernfahrt des Prototyps der „Le Courageaux“ von robbe erhaschen. Hier ein Fahrbild dieses schönen Modells.

Das Freizeitcenter Oberrhein bei Baden-Baden ist ein großer Campingplatz in einer wunderschönen Region. Viele Campingfreunde aus Deutschland und dem Ausland verbringen ihren Urlaub hier in einem Gelände, das mit zwei großen Seen zum Schiffmodellfahren geradezu einlädt. Das dachten sich auch Andrea und Uli Krensel, als sie im vergangenen Jahr im Oberrheincenter campen und dort die aktive Jugendarbeit der Campingkirche des Seelsorgeamts Freiburg erlebten. Die beiden wollten diese Jugendarbeit unterstützen und suchten dafür Helfer in der Modellbauindustrie, die Material für diese Jugendarbeit zur Verfügung stellen. Ein offenes Ohr hierfür fanden sie bei Hans Griesinger von robbe und am 19. Mai 2007 konnten fünf komplett ausgestattete Segelyachten „Rainbow II“ inklusive Fernsteuerungen gestiftet von robbe, aufgebaut von Andrea und Uli Krensel, an Albrecht Kollefrath von der Campingkirche übergeben werden. Die MODELLWERFT unterstützt die Aktion vor der Haustür des Verlags in Baden-Baden mit dazu passenden Ladegeräten.

Von nun an können Kinder und